



Es un ave totalmente blanca, con manchas ocráceas en garganta, occipucio y dorso, que se atenúan en invierno; pico amarillo, patas oscuras; los jóvenes, blanco puro sin manchas, pico pardo amarillento y patas verdosas; el macho y la hembra son iguales.

Entre sus hábitats de alimentación se pueden incluir a los pastizales inundados estacionalmente, a los pastizales, las tierras de cultivo, los humedales y los arrozales.

La garcilla bueyera es un ave de cuerpo robusto con una envergadura que oscila entre los 88 y los 96 cm; con una medida de 46 a 56 cm de largo. Su peso es de 270 a 512 gramos. Posee un cuello relativamente corto y también grueso, el pico es resistente y tiene una postura encorvada.

Esta especie no es necesariamente migratoria depende de las zonas puede ser sedentaria y en otras migra de las zonas frías a zonas más cálidas. Se sabe que las aves jóvenes se dispersan hasta 5.000 km desde su área de cría. Las bandadas pueden volar divagantes grandes distancias, incluso para alimentarse es capaz de recorrer más de 70 km de su zona de cría o dormitorio.